

**#ROMPENRACHAALCISTA**

RETROCEDE EL ENVÍO DE REMESAS

EN LO QUE VA DEL AÑO DISMINUYERON 5.6 POR CIENTO. EN JUNIO, LA CONTRACCIÓN FUE DE 16.2 POR CIENTO A TASA ANUAL, LA PEOR CAÍDA EN 13 AÑOS

POR VERÓNICA REYNOLD / P18



GRÁFICO: JORGE PEÑALOZA

VEN FIN A RÉCORD EN REMESAS

POR VERÓNICA REYNOLD

VERONICA.REYNOLD@ELHERALDODEMEXICO.COM

VISIÓN DE LOS ANALISTAS

En 2025, los crecimientos anuales consecutivos de las Remesas pueden llegar a su fin, después de una racha de 11 años, ante indicios de que menos personas en Estados Unidos están enviando dinero a México, consideraron los especialistas.

Y es que, el país recibió en junio cinco mil 201 millones de dólares por Remesas, principalmente de EU, lo que representó una caída de 16.2 por ciento, frente al mismo mes del año pasado.

De ahí que, se trata de la mayor caída en Remesas desde hace casi 13 años y la tercera contracción consecutiva en lo que va de 2025, según las cifras del Banco de México.

De hecho, en términos acumulados, de enero a junio de este año, descendieron 5.6 por ciento anual, respecto al mismo periodo previo, a 29 mil 576 millones de dólares.

A decir de Gerónimo Ugarte Bedwell, economista en jefe de Valmex México Casa de Bolsa, tras años de crecimiento sostenido, los ingresos por Remesas comienzan a

1

• Anticipan un menor impulso externo para la economía mexicana.

2

• Las afectaciones serán más visibles en estados de mayor dependencia de las Remesas.

3

• Han afectado el temor de la población indocumentada a ser deportada.

De acuerdo con los expertos, en este año se puede romper una racha de 11 años consecutivos de crecimiento

mostrar una tendencia descendente en 2025, marcando un posible punto de inflexión luego del máximo histórico registrado en 2024.

Juan José Li Ng, economista senior en BBVA Research, explicó que, desde su recuperación en 2014, el flujo de Remesas hacia México ha



JUAN JOSÉ LI NG
ECONOMISTA SENIOR
EN BBVA RESEARCH

EL FLUJO DE REMESAS HACIA MÉXICO HA REGISTRADO UNA RACHA DE 11 AÑOS CONSECUTIVOS DE CRECIMIENTO, QUE PROBABLEMENTE LLEGARÁ A SU FIN EN 2025*.

409

DÓLARES EN VÍO PROMEDIO A MÉXICO POR CONNACIONALES EN JUNIO.

24

DÓLARES MENOS FRENTE A MAYO RECIBIERON LAS FAMILIAS POR REMESAS.

registrado una racha de 11 años de crecimiento, que probablemente llegará a su fin en 2025.

Detalló que entre 2013 y 2024, las Remesas aumentaron en términos nominales de 23 mil 90 a 64 mil 746 millones de dólares; es decir, casi se triplicaron, lo que es sorprendente si se considera que el volumen de migrantes mexicanos en EU no ha cambiado significativamente, ya que desde 2007 se mantiene en torno a los 12 millones.

En junio de 2025, agregó, el volumen de operaciones para el envío de estos recursos a México fue de poco más de 12.7 millones de transacciones, 14.3 por ciento menos que en el mismo mes previo, por lo que la contracción en el número de envíos entre abril y junio de 2025 podría ser un indicio de que menos personas en Estados Unidos están enviando dinero a México. ●